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Rat 17.08.2023

öffentlich Vorlage Nr. 446/2023-1

Stand 24.07.2023

Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Sachverhalt

Die Verwaltung beantwortet die Fragen aus vorherigen Sitzungen wie folgt:

Mündliche Einwohnerfrage von Herrn Stadler (TOP 2, Rat 15.06.2023)
Als Bürger der Stadt Bornheim ist für mich die Nachvollziehbarkeit einer Rats- und
Ausschussentscheidung von großer Bedeutung. Dazu gehört ein öffentlicher Diskurs der
Entscheidungsfindung von öffentlichen Beschlüssen hier im Rat und in seinen Ausschüssen.

Wie hoch ist die Anzahl der nichtöffentlichen Arbeitskreise und interfraktionellen
Gesprächsrunden/kreise derzeit im Bornheimer Stadtrat?

Zusatzfrage 1
Würden Sie mir heute oder nachträglich schriftlich diese nichtöffentlichen Gremien mit ihren
Zuständigkeitsbereichen benennen?

Antworten:
Anbei die Liste der aktuell bestehenden Arbeitskreise. Die Zuständigkeitsbereiche ergeben
sich aus den Bezeichnungen der Arbeitskreise.

Regelmäßige Arbeitskreise, die jedes Jahr im Sitzungskalender fest eingeplant werden:
Arbeitskreis „Finanzen“
Arbeitskreis „EGovernment“
Arbeitskreis „Bauprojekte Feuerwehrgerätehäuser“

Arbeitskreise, die nach Bedarf punktuell zu bestimmten Themen tagen:
Arbeitskreis „städtebauliche Entwicklung“
Arbeitskreis „Hallenfreizeitbad“
Arbeitskreis „Heimatpreis“
Arbeitskreis „Sportpauschale“
Arbeitskreis „Stellenplan“
Arbeitskreis „Klimaneutralität“
Arbeitskreis „Mobilität“
Arbeitskreis „Heimat und Kulturzentrum“
Arbeitskreis „ÖPNV“

Zusatzfrage 2
Würden Sie ferner mir die Funktionsträger des Rates und die der Stadtverwaltung heute oder
nachträglich schriftlich benennen, die an diesen Sitzungen teilnehmen?
Antwort:
Seitens der Fraktionen werden je nach Thema fachpolitische Sprecher benannt. Seitens der
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Verwaltung nehmen Mitarbeiter/innen der jeweils zuständigen Fachämter ggfls. unter
Beteiligung der/des jeweiligen Dezernenten/in teil.

Zusatzfrage 3
Kann man die Beantwortung noch in den Sommerferien erwarten?
Antwort:
Die Antwort erfolgt vor den Sommerferien (Mail an Herrn Stadler ab 20.06.2023).

RM Dr. Kuhn (TOP 16, Rat 15.06.2023)
Wurde die Anregung aus dem Umweltausschuss schon weitergegeben, darauf zu achten,
dass im Ratsinformationssystem mehrfach das Problem auftritt, dass am Tag der Sitzungen
noch Updates gefahren werden?
Können solche Aktualisierungen nicht an Sitzungstagen bzw. nachts durchgeführt werden?
Antwort:
Nein, wurde bisher nicht aus dem Umweltausschuss an mich herangetragen.
Es wird geprüft, ob es möglich ist, dass die Updates zu einem günstigeren Zeitpunkt
gefahren werden.
Ergänzende Antwort:
Es handelt sich nicht um Updates des Systems, sondern um die Bereitstellung der
Sitzungsunterlagen. Dieser automatische „Onlinelauf“ findet drei Mal täglich statt – und zwar
um 10:00 Uhr, um 13:00 Uhr und um 17:00 Uhr. Kurz nach oder während diesem Prozess
kommt es bei Mandatsträgern vereinzelt zu Problemen. Dieser Ablauf dauert jedoch maximal
30 Min. Diese regelmäßige Bereitstellung ermöglicht es, dass Sitzungsvorlagen so schnell
wie möglich online aufzurufen sind. Selbstverständlich könnten diese Uhrzeiten geändert
oder die Anzahl der Onlineläufe minimiert werden, damit wäre dann aber auch eine
Verzögerung beim Zugriff auf die Sitzungsunterlagen verbunden. Die Verwaltung rät daher
von einer Umstellung ab.


